
学校評議員会記録

開催日時 令和２年２月２５日（火）※紙面会議

会 場

学校評議員会 学校評議員 ５名

野澤 政博 氏 三國 和江 氏 山口 栄一 氏

下司 義之 氏 坂田 広 氏

学校職員 ３名

校長 教頭 事務長

出席者氏名 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため

紙面会議へ変更

次第および校長が意見を求めた事項 学校評議員の意見

１ 学校教育目標・重点目標

２ 学習指導

３ 生徒指導

４ 進路指導

５ 学校評価

・「あつま田舎まつり」の最優秀チーム賞受賞

を大いに評価する。次年度の全校生徒参加に

期待している。

・「放課後児童クラブ」活動から専門性の高い

「放課後子ども教室」活動へ進化すること期

待している。

・ボランティア活動「いけまぜ」への継続参加

について評価している。

・生徒利用バス停周辺の交通事情の変化に伴

う安全の確保に対する具体的な動きが必要

である。厚真町青少年育成委員会でも指摘が

あった。そのための方策について関係各所へ

の働きかけを進めていきたい。

・働き方改革に沿い、本会の開会時間の前倒し

を進めてもらいたい。

・生徒の社会性を高めることが好ましい人間

関係を構築することにつながる。そのために

は、生徒理解を進めて対応することが求めら

れている。

・学校のさまざまな対応に理解をしている。

・生徒確保が大きな課題である。


